

Son compagnon Roland **Rouvenaz**, à Yverdon,
a la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Michèle BAYS-POCHON

1940

qui s'est endormie le 31 janvier 2010, à l'Hôpital d'Yverdon, après une longue maladie.

Selon le désir de la défunte, l'incinération a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: rue de Chamblon 34, 1400 **Yverdon-les-Bains**.

*On ne voit bien qu'avec le cœur,
l'essentiel est invisible pour les yeux.*
Saint-Exupéry

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.